
- 1 - 

 

定 例 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

１ 開会及び閉会日時 

  令和５年６月２６日（月） 午前 １０時００分 開会 

               午前 １１時５０分 閉会 

 

２ 開催場所 

  富士川町役場 ３階 ３０１会議室 

 

３ 出席及び欠席委員の氏名 

  出席委員  古屋三千雄 教育長  中村 髙志 職務代理 

        長澤 美和 委 員  保坂 文彦 委 員 

        秋山 悦彦 委 員 

 

４ 議場に出席した事務局の職員の職氏名 

  教育次長       秋山 忠   教育総務課長     小林 恵 

  生涯学習課長      井上 誠     中学統合準備室長   齋藤 栄治 

  総務学校担当ﾘｰﾀﾞｰ   望月 芳能  社会教育担当ﾘｰﾀﾞｰ  齊藤 義慧 

図書館準備担当ﾘｰﾀﾞｰ 齊藤美菜子  社会体育担当ﾘｰﾀﾞｰ   長澤 俊一 

   

５ 傍聴人及び報道 

  なし 

 

６ 教育長報告 

令和５年５月２９日から令和５年６月２６日までの事務事業について報告。 

 【報告の要旨】 

(1) 第２回議会定例会の開催について   

６月１０日から１７日までの８日間開催 

  教育関係では、人事案件(教育委員の任命)で１件提案した。一般質問では、奨学

金制度などについて７名が登壇した。 

(2) 教育委員の新任について 

   大森きよ子教育委員が令和５年６月１３日をもって任期満了となったため、６月

定例町議会において、人事案件として、町長より、長澤美和氏への任命が提案され、

満場一致で承認された。 

(3) 第１回 管理主事訪問 

５月３１日に、県教委から佐藤雄二管理主事と村松章史峡南教育事務所長を迎え、

町内小中学校についての情報交換を行った。町教委からは、児童生徒や教職員の配
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置定数や人事異動での課題を要望した。 

 (4) 峡南教科用図書採択地区協議会 

  令和６年度の小学校用図書の改定に向けて、今年度、教科ごとに峡南地域の各学校

から選定された調査員（教員）による『小学校教科用図書調査委員会』が立ち上げら

れ、分析及び選定のための資料作成作業が開始された。 

 (5) 育成会親睦球技大会の開催について 

  ６月１８日（日）鰍沢小中学校グラウンドで、各地区の中学生までが参加した親睦

球技大会（グラウンドゴルフ）が開催された。当日は、１２チーム、５８名の子ども

達の参加があった。 

(6）各種表彰・大会結果について 

 中学校の大会結果ほか（別紙のとおり） 

 

  【委員了知】 

                    

７ 会議に付した議案 

  議案第２１号  富士川町就学援助費対象者の認定について 

  議案第２２号  新たな中学校の校名について 

   

８ 議題となった動議を提出した者の氏名 

   な し 

 

９ 議事の概要（議長：中村職務代理者） 

（１）議  長   事務局から議案第２１号の説明を求める。 

  事 務 局   資料により説明する。 

議  長   他に意見等が無いようであれば、ただ今の提案で、よろしいか。 

  委  員   「異議なし」の声 

 

 【異議なし 可決】 

 

（２）議  長   事務局から議案第２２号の説明を求める。 

事 務 局   資料により説明する。 

秋山委員   富士川中学校でシンプルで分かりやすくていいと思う。 

保坂委員   教育委員会で児童生徒の意見を聴くという非常に価値のある判

断をしたと思う。 

長澤委員   子ども達も自分達の意見が取り入れられたという事でよかった

と思う。 

教 育 長   子ども達が、自分達で決めたということでよかったと思います。 

中村委員   非常に価値ある判断だったと思います。特に中学２年生、３年生
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は、新しい中学校に入れないけれど、私たちが名前を付けるのに

参画したということは、将来、私たちが付けた名前だという意識

を持てるということを含めても調査してもらったことはよかっ

た。決定ということでよろしいか。 

委  員   「異議なし」の声 

 

【異議なし 可決】 

 

１０ 協議事項の概要 

(1) 富士川町教育委員会事務局の組織に関する規則の一部を改正する規則について 

  議  長   事務局から協議事項の説明を求める。 

事 務 局   資料により説明する。 

議  長   他に意見等が無いようであれば、ただ今の提案で、よろしいか。 

  委  員   「異議なし」の声 

 

【異議なし 可決】 

 

１１ 報告事項の概要 

(1) 令和５年６月定例町議会一般質問について 
   議  長   事務局から説明を求める。 

事 務 局   教育総務課に出された質問と回答内容を説明する。資料により説

明する。 

 中村委員   何年くらい貸し付けを行ってないのか。 

事 務 局      １０年くらいは、貸し付けを行っていない。 

中村委員   この制度があるということの周知が足りないのではないか。もう

少し周知をしていったほうがいいと思う。 

保坂委員   借入の条件は厳しいのか。 

事 務 局      品行方正で身体強健な成績優良の者となっている。ただ、所得税

が非課税とかそういう制限はなく、現在１０名の方が返済をして

いるが、一人親世帯とか、生活保護を受けている方であって、返

済が厳しい方が残っている状況である。 

保坂委員   過去には、この奨学金を活用して、生活の糧にしたりとか、学業

に活用したりとかした家庭もいたのか。 

事 務 局      学業に活用した状況もある。 

中村委員   返済についての、利息や期間はどうなっているのか。 

事 務 局   無利息である。卒業後、５年以内に返済するということになって

いる。 

中村委員   ５年以内は、短いと思う。１０年とかにしてはどうか。 
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事 務 局      期間についても検討していく。 

 

【委員了知】 

 

(2) 令和５年６月定例町議会への報告について（一般社団法人ふじかわの経営状況

に関する書類） 

議  長   事務局から説明を求める。 

事 務 局   資料により説明する。 

中村委員   経営は順調にいっているのか。 

事 務 局   事業復活支援金を活用するなどして、今のところ経営は安定して

いる。 

 

【委員了知】 

 

(3) (仮称)富士川町立統合中学校 学校経営案の校訓について 

議  長   事務局から説明を求める。 

事 務 局   口頭により説明する。 

    校訓については、「共創」となる。 

 

   【委員了知】 

 

１２ その他 

   非公開案件１件 

 

１３ 今後の日程について 

   事 務 局   資料により説明する。 

  

【委員了知】 

 

１４ 議決事項  

議案第２１号  富士川町就学援助費対象者の認定について 

   議案第２２号  新たな中学校の校名について 

   

 

１５ その他教育長が必要と認めた事項 

    な し 
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１６ その他 

  ○会議規則第１６条第１項による会議の次第は別紙のとおり。 

  ○次回教育委員会 定例会 ７月３１日（月）午前１０時００分 

 

  会議録署名 

 

 

教 育 長                

 

 

署名委員                

 

 

署名委員                

 

 

 

議事録作成               


